
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２９年１月２４日(火) 午後２時３０分～午後３時５０分 

２ 場  所 伊東市役所高層棟 ４階中会議室 

３ 出 席 者 １番 髙橋 雄幸君  ２番 井上 靖史君   

３番 山本 香織君  ４番 沼田 芳美君 

５番 村上 惠宏君 

４ 参  与 教育部長 荻島 友一  次長兼教育総務課長 鈴木 健支 

       教育指導課長 杉本 博昭  幼児教育課長 岸 弘美   

生涯学習課長 冨士 一成  

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

教育長：ただ今から、伊東市教育委員会１月定例会を開会します。それでは、

はじめに教育長報告をいたします。 

「伊東市教育委員会１月定例会教育長報告事項資料」に基づき、次の事項

について報告を行う。 

１２月２２日 市史編集委員会 

２６日 市政策会議、市町駅伝解散式 

２８日 仕事納め 

１月 ４日 仕事始め、新春合同賀詞交換会、市政策会議 

５日 医師会訪問、校長人事面談、伊東青年会議所来庁 

７日 成人式リハーサル 

８日 成人式 

９日 消防出初式 

１０日 校長人事面談 



１１日 歯科医師会新年会 

１２日 校長会、市子連年賀状デザインコンクール 

１３日 幼稚園訪問（５園） 

１４日 第５１回伊東オレンジビーチマラソン大会 

１６日 男女共同参画プラン推進会議 

１７日 教職員評価制度校長面談 

１８日 幼稚園長面談 

１９日 幼稚園教頭面接、予算内示 

２０日 保育園長・副園長面接、伊東市保護司会研修会 

２１日 善行賞表彰式 

２２日 ボーイスカウト賀詞交換会 

２３日 東京中央区教育委員会訪問 

２４日 教育委員会１月定例会 

  その他として、伊藤勝敏様より市内小学校の教育環境の向上のために「伊

豆・海中大図鑑１０冊」の寄附をいただいた。 

  また、あいら伊豆農業協同組合様よりみかん普及事業の一環として「青島

みかん３５０ｋｇ」の寄附をいただいた。 

  ただいまの教育長報告について何か意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

 教育長：その他、委員からの報告はございますか。 

委員：１月１７日に沼田委員と２人で新任教育委員研修会へ参加した。いじ

めの定義や不登校生徒への対応等についての講演であった。 

教育長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 



それでは議題に移ります。その他の事項「各課報告について」説明をお願

いします。 

  （教育総務課の報告事項は特になし） 

杉本教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

冬休み中の大きな事件・事故は特になかったが、１月１１日に児童がひき

逃げにあった。骨折等もあったが、先日より登校できている状態である。こ

れを受け、南小学校では朝夕に教職員がパトロールをしている。各小中学校

には事故防止に係る指導を促した。 

次に問題行動についての報告である。小学校の件数は前月に比べると少し

落ち着いてきた状況である。中学校については多少増加している状況である。

内容は生徒間暴力の件数が多い。年度末へ向けて指導に力を入れていきたい。

不登校については高い数値が改善されていない状況である。職員が問題を解

消するよう尽力しているが、改善が難しい状態であるため、さらなる対策を

検討していきたい。 

教育長：事故があった道路の安全対策は行なわれるのか。 

杉本教育指導課長：通学に要する学校周辺の道路については安全確認を実施

し整備を検討している。今回の件については警察等と協議し、対応を検討す

る予定である。 

委員：警察への要望は学校が行うのか。 

杉本教育指導課長：各学校、教育委員会、危機対策課及び警察が協力し、危

険箇所を挙げて、検討、改善へと繋げている。 

教育長：その他、何かございますか。 

 岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

保育園の年末の休日保育の利用状況についてである。今年度は曜日の都合



で２日間の休日保育であったが、利用者は５１０人であった。次に年末以降

の幼稚園・保育園での感染症の罹患状況についてである。胃腸炎については

終息したが、インフルエンザが流行し始めており、学級閉鎖している幼稚園

もある。 

教育長：その他、何かございますか。 

冨士生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 １月８日に開催した成人式についてである。新成人の出席率は７８．２％

であった。例年と変わらず平均的な数値である。１月１４日に実施したオレ

ンジビーチマラソンの参加者数は２，４００人であった。スタート時間等見

直しを行なったが、ゴール地点で各部門の完走者が重なってしまった。この

点については来年度以降の改善点として反省をしていきたい。１月２５日に

は田方ブロック社会教育委員会研修会が開催される。１月２６日は文化財防

火デーであるため、指定文化財を対象に放水訓練を実施する。 

委員：オレンジビーチマラソンではコースを間違える参加者がいたようなの

で、来年度以降は確実な案内方法を検討していただきたい。 

冨士生涯学習課長：その点については承知している。今年度の反省点として

改善方法を検討していく。 

 

教育長：今後の日程について確認します  

  ２月の定例会については２月２７日（月）午後３時から 

  ３月の定例会については３月２３日（木）午後２時３０分から 

 

教育長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教育委員会１月定例会を終了しま

す。   



以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

教育長  髙 橋 雄 幸 

 

委 員  井 上 靖 史 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


